



Exhortan a ministra a bajarse de elección

Senadores y líderes de oposición llaman a Yasmín Esquivel a abandonar aspiración de presidir la SCJN

LUIS CARLOS RODRÍGUEZ
—nacion@eluniversal.com.mx

Senadores y líderes de oposición exhortaron a la ministra Yasmín Esquivel Mossa a que "por un principio de decencia cívica" y hasta que la UNAM no determine si incurrió o no en un plagio en la elaboración de su tesis de licenciatura, no asista o participe en la sesión del pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) donde se elegirá a su nuevo presidente.

El senador del Grupo Plural, Germán Martínez, dijo que la elección "tiene que ser limpia, no estar manchada por la corrupción y conflictos de interés. Esta elección es importante porque el próximo presidente de la [Suprema] Corte podrá decidir, junto con sus compañeros, sobre militarización, reforma electoral e incluso sobre la integración del Senado, diputados y la Presidencia de la República".

El senador del PAN, Damián Zepeda, dijo que este caso muestra la tragedia de la política mexicana, a la "máxima autoridad de justicia en un escándalo vergonzoso, el gobierno intentando salvar a su incondi-

cional, la UNAM titubea y a líderes formales de oposición en silencio cómplice, con tibios mensajes".

Emilio Álvarez Icaza, senador del Grupo Plural, recordó que Edgar Ulises Báez desmintió lo dicho por la ministra Esquivel Mossa sobre que acudió ante notario público y admitió haber cometido plagio.

El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, hizo un llamado a la UNAM para que resuelva de forma concluyente y oportuna el caso del presunto plagio de la tesis de licenciatura de la ministra Yasmín Esquivel Mossa.

"La decisión de las y los ministros sobre quién presidirá la Suprema Corte de Justicia de la Nación debe contribuir a fortalecerla y no a debilitarla, tiene que cuidar la credibilidad y honorabilidad de la institución garante de justicia en México", indicó.

El senador de Movimiento Ciudadano, Juan Manuel Zepeda, dijo que la ministra, por el bien de la SCJN, de la UNAM y del país, no sólo debe declinar su aspiración de presidir el Máximo Tribunal, sino, "por decencia", separarse de su cargo en tanto se llevan a cabo las investigaciones,

porque existe un claro conflicto de interés.

Aseguró que no sólo le está haciendo un grave daño a la SCJN, sino a la UNAM, ante este enredo y el comunicado donde asegura, "de forma sospechosa", que el autor de la otra tesis, sin dar la cara, ya aceptó ante notario público, pero no ante la Universidad, su responsabilidad. ●

MARKO CORTÉS
Líder nacional del PAN

"La decisión sobre quién presidirá la Corte debe contribuir a fortalecerla y no a debilitarla"

2

DE ENERO
se llevará a cabo la elección del nuevo presidente de la SCJN.



"POR UN PRINCIPIO DE DECENCIA"

Esquivel Mossa debe dejar su cargo en tanto se investiga el plagio en su tesis, dice senador.



La elección en la SCJN debe ser limpia y no estar manchada por corrupción conflictos de interés, advirtió legislador.